

ACTIVIDAD JUVENIL

Para las Juventudes Libertarias de la F.A.I.

Advertencia amistosa

Advertimos, y así descamos que se nos crea, que estamos satisfechísimos de la labor periodística de las Juventudes; tocan temas acerbos y saben exponerlos y describirlos con sutileza y consecuencia; pero olvidan sus problemas más apremiantes, que son ellos, preclaramente, quienes deben de resolverlos.

Es ésta la cuestión que nosotros nos referimos, para evitar que la sección juvenil sea monótona. No obstante, nosotros, la Comisión de Prensa de las Juventudes, publicaremos todos los trabajos que sean publicables, en el sentido que lo sean.

Del momento

La inquietud del momento nos hace pensar profundamente en los diversos problemas planteados en la vida interna de la organización, los cuales de no ser resueltos de una manera enra y terminante, pudieran acarrear consecuencias desagradables, que a toda costa tenemos que impedir.

Parece ser que determinados individuos poco escrupulosos, impulsados por el despecho y el personalismo tratan de iniciar una intensa campaña para hacer llegar al convencimiento de los trabajadores, cuando necesario es, una vez realizado el hecho violento de la Revolución, el establecer un puente o período de transición para llegar al establecimiento del Comunismo Libertario, porque, según ellos, esto no está en condiciones de implantarse.

El sindicalismo es una organización a base de sindicatos obreros, que son el baluarte de lucha de los proletarios contra el capital. Y como es lógico, al desaparecer éste, desaparece también aquel.

ANGEL GRAO

De mis 16 años

Estoy en la flor de la juventud. La edad de las sonrisas, de las ilusiones y de los ensueños.

A los diez y seis años, todo cuando nos rodea nos parece risueño y alegre; todo nos hace sonreír, todo nos hace feliz.

En esta edad se sienten ansias de vivir, de amar, de luchar contra los obstáculos que se interpongan en el camino trazado.

Queremos la vida. Yo la quiero con todo el ímpetu de mi juventud; quiero vivir, vivir mucho. Que no venga la muerte, tengo miedo de ella.

Quiero vivir, porque tengo derecho a la vida; quiero vivir, porque la vida me parece bella. Ya sé que no lo es, pero no importa. Sé que en ella hay más penas que alegrías, que de ella no puedo esperar más que desengaños. No importa, quiero a la vida, quiero vivir muchos años. Soy joven y el mundo se me presenta lleno de encantos.

Quiero a la vida y tengo a la muerte.

Pero si mañana oyese el grito de: ¡a la calle! no vacilaría en echarme a ella. Gustosa daría la sangre de mis venas y lo que más quiero; sacrificaría mi juventud, mis ilusiones, mis esperanzas...

Por el Comunismo Libertario daría mi vida si fuera preciso.

LIBERTAD RIOS

Premiá de Mar.

Qué esperamos?

Las noticias que se reciben aun que sean de la prensa burguesa, nos demuestran el espíritu de lucha que existe en el pueblo español. No hay un pueblo de España, donde la sangre de los obreros no haya corrido a torrentes. Las bajas mortíferas de los esbirros del Estado, han agujereado los cuerpos de varios cientos de hombres, mujeres y niños; nada se ha respetado, ni el enfermo, ni el anciano.

Para los hombres que detentan el poder, sólo existe una clase respetable, y esta es la clase capitalista.

Nada les importa los sufrimientos de los desvalidos.

Tampoco les interesa que los pueblos de España estén en la más abominable de las miserias.

Prueba de lo que decimos es, que en el momento actual, no pasa día sin que esa prensa "prostituida y vendida" al que más paga, no nos traiga la noticia escueta de un nuevo asesinato cometido contra obreros indefensos. A pesar de todo ello, las clases trabajadoras de hoy no temen tanto como los gobiernos desearían.

Tenemos noticias de fuente que no ha lugar a duda de esos pueblos villendados, y escarnecidos por la fuerza bruta, que a pesar de una represión nunca vista ni en tiempos de la feneceida dictadura, esos mismos pueblos siguen su marcha emprendida y nada ni nadie, los hace retroceder.

Hay pueblos en España, que eran completamente desconocedores de la idea anarquista, e incluso desconocidos de los militantes de la F. A. I. y de la C. N. T. y sin embargo demuestran con hechos lo que nosotros los anarquistas de las capitales hemos de discutir. ¿Esperamos que la represión acabe con todos los revolucionarios, para entonces entrar nosotros en lucha abierta contra el Estado y sus lacayos?

Es perder el tiempo creer que no se puede ir a una revolución, sin antes tener toda la masa obrera preparada para vivirla.

Entiendo que es obrando como se hace una revolución, no discutiéndola. Si hemos de esperar que los trabajadores estén capacitados para vivir en comunismo libertario, entonces no hablemos de revolución social.

Declaremos ya desde este momento, que la revolución social ha empezado, y que todos los esfuerzos irán encaminados a encender la llama que ha de purificar toda esta podredumbre de la sociedad en que vivimos.

Nada ni nadie debe amedrentarnos, nuestra posición es bien clara, o acabamos con esta sociedad lo antes posible, o el régimen capitalista acabará con nosotros.

PORTELA

¿Qué pasa en Correos?

¿Incapacidad o ganas de perjudicarnos?

Está resultando tan intolerable lo que pasa, que no podemos por menos que formular nuestra más enérgica protesta.

¿Es posible que lleguen los paquetes que remitimos a Nueva York antes que los que remitimos a Madrid?

Recibimos cartas de nuestros corresponsales de Espejo, Castro del Río, Don Benito, Canena, Ubeda, La Bastida, Madrid, Fernán Núñez, Bujalance, El Viso, Palencia, Monasterio, Bienvenida, Valencia y así sucesivamente en más de cincuenta localidades, en las cuales se nos quejan de que son muchas las semanas que no lo reciben y a veces reciben los de dos y tres semanas juntos. ¿Será posible, señor director general de Comunicaciones que lleguen completas y en menos de quince días nuestras expediciones a Madrid? ¿Es desorganización de correos o es que hemos llegado a una época en que cada Administrador de correos hace lo que le da la gana en su localidad? Tanto si es una cosa como la otra, esperamos que este abuso termine de una vez.

El Administrador de TIERRA Y LIBERTAD

Pasquin

¿República? ¿Fascismo?

Se necesita más valor para ver, que colar día para ser esclavo y vil.

En la fosa ya los sangrientas y bárbaras dictaduras española, argentina y el terror en la Habana, no quiere ello significar que los refinados métodos represivos y tormentosos de todos los gobiernos, hayan desaparecido como sistema básico de gobierno. Ni fallecen ni agonizan estos procedimientos críminosos. Más bien resucitan con bríos de barbarie y voracidad de desenfrenado edspolitismo.

Una indiscutible prueba de lo que decimos, es la Italia fascista, ayer perñda amiga de Alemania, y hoy verdadera adversaria de la Francia Republicana... (?)

Una evidente demostración de ello es la España, también republicana... (?) ayer borbónica y cruel y hoy corabardemente convertida en una dictadura fría, que siembra la muerte de confin en confin de la Península. No ha muchos días el flamante ministro de la Gobernación, Casares Quiroga dijo, que la libertad de reunión, la libertad del pensamiento y la apertura de los

stndicatos ojetos a la Confederación Nacional del Trabajo, sería una tangible y auténtica realidad; desde que el ministro de la Gobernación dispusiera tanta "grandeza de libertades" hasta la fecha, han transcurrido varios días; nuevas camaradas en las prisiones españolas continúan sufriendo el inquisitorial e incul procedimiento de las prisiones gubernativas; nuestros sindicatos adheridos a la C. N. T. la mayoría de ellos continúan clausurados, el pensamiento libre de la C. N. T. y de la inmensa F. A. I. así como sus portavoces "Solidaridad Obrera" y TIERRA Y LIBERTAD son injuntamente secuestrados por las autoridades republicanas, por lo tanto y después de tanta promesa de libertad civil, el más aterrador ensañamiento en bre toda nuestra mínima actividad, esto quiere consignar, que como quiera que el alma de España, está fétidamente reflejada y representada en la C. N. T. y la F. A. I. estas dos organizaciones hermanas, digan su última palabra al pueblo, para poner fin a tanto oprobio.

Lucel Ruiz Barcelona.

ADMINISTRACION

Paris, Voluntad: 100; Vigo S. 20; La Unión S. U. 350; Rentería G. 18; Puertollano, G. 50; Denia C. 25; Petrel D. 1250 Valderrobes, Comareal, 20; Eplia G. 4; Carbet C. 4810; Olot Freixas 2750; Algemesi R. 1760; Rellen Ll. 1490; Santa Pola S. U. 1350; Concentaina, C. 30; Peal de Becerro, L. 10; Archidona A. 11; Navas, S. U. 2315; S. Sadurni, S. U.; 1540; Saint Ellen ne, Carleondo; 30; San Sebastián R. 22; Casetas S.; 13; Baena, Las Morenas, 3750; V. Arzobispo, M. 420; Haro, Hurecho, 3875; Sollivellas L. 30; Elda, C. 6175; Bañeres, A. 850; Calatayud, Ch.; 1320; Tánger, N. 1760; V. de Ebro 18; ¿De quién son? Pollina del Júcar, J. J. 2030; Valencia, A. C. de D. S. 1476; La Línea; de la Cruz, 2750; Sevilla R. 25; V. de Minas, C. 15; Sevilla, M. 720; Osunna, R. 11; San Vicente de la Sonsierra; S. Obreja 3280; Balsareny, M. 1470; Igualada, A. P. 450; Ribadesella, G. 1140; Rosquera B. 1375; Vich, A. O. 2775; Beniján, N. 18; C. Real, de la Flor, 4900; Madrid L. 8760; Madrid L. 5690; Cazurla, S. 950; Linares R. T. 12; Guaraña M. 10; Alcolea, G. 10; Málaga, P. 1110; Alzalina C. 6; Bourdeaux L. 200; Limoges M. 11; La Línea C. 100; Isla Cristina, F. 2170; Aracena F. 250; Mellilla M. 4625; Játiva A. 56; Elbar L. 2; Sevilla, M. 15; Utiel, S. 770; Topergil, H. 25; Zaragoza, M. 1750; Montellano, C. 750; Lora del Río G. 4; Viro de los Pedrosches, Malpica, 2; Fernán-Núñez, R. 78; Caravaca, G. 43; San Pedro Pescador, V. 1820; Vigo, Paz; 5; Las Palmas M. 1130; Marselle Ateneo Cultural Popular 13205 para presos; Paris, Rodríguez 50, conformes con vuestra cuenta; Montpellier V. 4130; Ceuta, M. 3210; Siles, F. 1815 Alcañil S. Q. V. 975; Sallent R. 80, conformes con tu cuenta; Bujalance R. 10; Algemesi C. O. 17; Utiel M. 4; Uncastillo, P. 180; Montblanc, Solivella; Estarua, E. 275; Trebujena E. 24; Almazora, C. 27; Alora, A. 10; Málaga R. 680; Alicante B. 5850; Elche S. 20; Tamarite, R. 1450; Vitoria C. 2475; Paterna de la Ribera, Claro, 2935; Chiclana M. 1080; Rentería G. 14; Huesca C. 20; Cervera del Maestre, S. U. 35; Arenys de Mar, C. 725; Uteleo A.; 440; Alcañil F. 135; Bilbao, Martín, 25; Gironella, Puy 83; Cartagena, L. 70; Almadén, A. 23; Alforjas, F. 18; Santa Bárbara, S. 10; Godál, P. 1350; Castro del Río, R. 5825; Posadas J. 4; Tardienta P. 1750 Valls E.; 2; Villarreal; G. 6055; Sagunto B. 83; Utiel G. 245; Uncastillo G. 575; San Roque, C. 11; Adra R. 4; Gerona Pla: 1575; Riotinto, P. 1540; Jont-Saint Esprit, Pereda, 17; Aspiran, Tomás 2830 Perpignan, López, 25; para el C. P. P. N. a. a. a.; Cádiz, Guerrero 3335; Medina Sidonia Ll. 15; Mieres, V. 550; Ribadesella, R. 2365; Mahón, Zaragoza, 840; Tudela, Velasco, 1320; Monforte del Cid F. 2; Huelsa C. 2450; Cabra, Ocaña; 990; Morón, González, 885; Sodupe L. 2485 San Sebastián, R. 1265; Culera, Basco; 11; Jerez de los Caballeros, Jara, 20; Mazarrón, G. 1080; Olvera G. 12; Reus, Bernat 3975; Lux-Lain-Sauver, V. 12; León, Prieto: 1640; Casas Viejas, E.; 10; Binéfar Reyes, 32 ptas. ¿De quién son? Burgos P. 2; Medina de Rioseco E. 25; La Colorina F. 1375; Cuba, C. 2445; Marselle, Carmona 4590; de acuerdo; Barastro, A. 25; El Rubio, García, 9; Sevilla, B. 5; Alcolea; S. 4; Alagón S. 4750; El Rubenito, J. 2; Sueca S. 25 Librería; bio M. 3; Reimsa S. U. 4875; Don

Sueca B. 2250, aumentamos paquete; Ribas del Fresser P. 3250; Valls, B. 1950; La Escala H. D. 15; Alguair S. U. 33; San Vicente del Raspeig, M.; 17; Ceuta, de la Vega, 11; Cáceres R. 28; Librería; León, B.; 1450; Villapando G. 1275; Barabantes, L. 2; Serós Latorre, 1740; Valencia P. 2770; Balmaseda, A.; 18; Granada R. 4050; Balaguer, O. 5; Murcia S. U. 660; Lanjarón López 8 donativos; Portugalete C. 75; Binéfar C. 15; Praga G.; 10; Logroño J.; 2490; Mendabia, Suberbiola 1665; Cazalla de la Sierra, G. 1320; Coruña, 2835; ¿de quién son? Javea, S. U. 275; Algeciras Padilla; 25; Ultera, O. 15; La Felguera G. 50; Palafregull, E. 220; Beizers Louman 13425. Es necesario que especifiquéis lo que es para nosotros y lo que es para Revista Blanca; libros, Jurado: 25; Ungo Nava V. 1050; Albalate de Cinca R. 255; Espúls, Riu 775; Librería, Sagunto G. 785 Librería; Onteniente, B.; 2750; Sueca, Ignoramos de quien son; 10; Altona, Guasch, 440; Beniján N. 22; Filix, G. Luz y Ciencia; 2185; Chera Sandoz 1375; Vinalxa B. 1750; Suria, P. 4275; San Jerome, L. 1760; Linares R. T. 1125; Vitoria, Conde; 2475; Uncastillo, P. 2; Gralsessa G. 15; Ales, M. 30; Salvochea, D.; 5155; Deusto 20, ¿de quién son? Lejona R. 2485; Zaragoza Salvador 550; Riela B.; 805; Valencia, A Cultural, 11; Valencia A Cultural

750; Tardienta V. 2; Santo Domingo de la Calzada, Santamaría 2610; Giros recibidos hasta el día 16 diciembre de 1932.

Sería conveniente que siempre que se nos envíe dinero, se manden cuatro letras, especificando de quien y el destino que hemos de dar a las cantidades remitidas, como asimismo al enviarnos cantidades, para librería se nos dijera el número de las facturas, haciendo esto, que cuesta muy poco trabajo, se nos ayudaría en nuestra labor administrativa.

PARA VARIOS

Tenemos 1740 pesetas recaudadas durante una charla organizada por el Centro de Cultura Social de Badalona, para los camaradas portugueses.

Madrid, López: Entrega 1740 a los compañeros portugueses y lo deduces de la cuenta de T. y L.

Madrid: Comité Pro-presos nacional: Tenemos para vosotros 25 pesetas remitidas por Félix López de Perpignan (Francia).

Donativos para contrarrestar la persecución de que se hace objeto a nuestro paladín TIERRA Y LIBERTAD.

Sevilla: Grupo Juventud Rebelde, 100 pesetas.

Lanjarón: M. López, José Sánchez, A. Gallardo, Juan Estudillo, Antonio R. Jarava, A. Quiles, Eliseo Garron, Arcado Lamos José Isla, Germinal Heredia Torcuato, C. Estevez, Manuel Escámez, A. López y M. Pines. Recaudado entre todos, 8 pesetas. Total 108 pesetas.

Preparando otra masacre

El capitalismo internacional, única potencia que viene oprimiendo a la Humanidad desde tiempos inmemoriales, y viendo que en la actualidad se les marcha de las manos este poder del cual se han lucrado sin reparar en llevar en las contiendas a miles de seres humanos que en la mayoría de los casos han perdido la vida unos — y otros han dejado parte de su cuerpo en las trincheras de combate o bien en los hospitales, repercutiendo como es de suponer a las familias, que asombradas tienen que contemplar a sus deudos con una de las partes de su cuerpo destrozadas por los efectos mortíferos empleados en la gran guerra.

Vienen preparando otra masacre mundial de peores consecuencias, que de ninguna manera podemos aceptar los humanos...

La Agrupación Pro Cultura "Faros" siempre dispuesta a contrarrestar la barbarie que nos prepara el capitalismo y el Estado, ha editado un folleto que se titula: "La guerra capitalista y la guerra social", debido a la pluma de nuestro camarada Manuel Rivas, este folleto, que es una condenación a la Guerra Capitalista, lo creemos muy necesario difundirlo en nuestros medios para que de esta manera nadie quede ignorar la barbarie a que el capitalismo quiere conducirnos.

Este folleto que se ha puesto a la venta al precio de 30 céntimos con el descuento del 30 por ciento.

Para pedidos a la "Agrupación Faros", Avenida Mistrat, 17, primero, Barcelona (España).

F. A. I. FEDERACION REGIONAL DE GRUPOS ANARQUISTAS DE CATALUÑA

Este Comité de Relaciones se ve obligado otra vez a repetir la necesidad de que las Locales, Comarcas e Intercomarcas estrechen las relaciones con todos los grupos para que haya máxima compensación, una cohesión lo más perfecta posible entre todos los que formamos e integramos la Federación Anarquista Ibérica.

Rogamos también se cumplan los acuerdos, en el aspecto económico, para que este Comité de Relaciones pueda realizar la labor que en diferentes comités se le ha encomendado. Esperamos que todos se darán cuenta de la necesidad de que los Comités tengan medios para poder desenvolverse en sus gestiones.

Hemos de remarcar se tenga en cuenta lo que señalamos en la última Circular, en lo que se refiere lo ocurrido en Valencia de consecuencias lamentables para todos. Os saludamos anárquicamente por el Comité de Relaciones,

EL SECRETARIADO

Es una vergüenza para el Comité de Relaciones, señor Moles, tiene usted, porque le da la gana a

6 presos gubernativos

6 PRESOS GUBERNATIVOS

6 PRESOS GUBERNATIVOS

6 PRESOS GUBERNATIVOS

El analfabetismo de los enchufistas

Dentro de la fauna política existe la singular sección de los curdrupeados, denominada "social-enchufista" o "social-enchufista".

Estos reverendos señores celebraron, el domingo, día 11, su cacareada velada a la memoria de aquel traidor de la primera Internacional (A. I. T.), que se llamó Pablo Iglesias.

En dicha velada se vertieron toda clase de escenas emocionantes, tales como plegarias divinas, cánticos angélicos, palabras floridas, fírte de mariposas, lágrimas de cocodrilo en ojos de damas y damiselas; pero lo más resonante de la velada, fue la peroración del "camarada" Rovira, que traía una salud de los esquirols de Palma de Mallorca para los de Barcelona.

En esta disertación, henchida de sandeces, llegó el señor Rovira a la conclusión, diciendo que "los comunistas y los anarcosindicalistas" tienen su fuente ideológica representada por la obra de Tolstol, "La conquista del pan".

¡Qué atrocidad! El hombre más ignorante en sociología, sabe que los comunistas deben su ideal a la obra de Carlos Marx, como autoritarios y los anarcosindicalistas, como libertarios, a la obra de Pedro Kropotkine, "La conquista del pan", que no es de Tolstol.

He aquí un botón de muestra para exponer el analfabetismo de los reclutadores de esquirols.

Este curdrupeado analfabeto es el prototipo de los social-traidores, que, quizá, también estará atacando de esa enfermedad morbosa llamada enchufitis.

¡Y pensar que ha venido de las Baleares para decir tal disparate! ¡Pobrecitos...!

J. C. M.

F. A. I.

A los grupos y compañeros: Los múltiples partidos comunistas que hay en España, están pasando un momento de verdadera liquidación interna. El poco prestigio de que gozaban entre el proletariado se ha venido abajo estrepitosamente en cosa de reducidísimo tiempo. Ya era hora de que así ocurriera, pues el daño que inferían al movimiento revolucionario peninsular, con sus tentas y criminales prácticas de dividir a los trabajadores, era incalculable.

Dejemos a los muertos que gocen de la paz de los sepulcros. No vayamos a turbar en la quietud del Limbo a los que murieron en perfecto estado de inconsciencia. Nuestras energías deben ser aplicadas hacia fines verdaderamente provechosos para la Revolución Social.

Entendiendo que en estos momentos la celebración de controversias con elementos comunistas, sólo puede beneficiar a quienes tienen que JUSTIFICAR sus actividades en Rusia, este Comité Peninsular recomienda a los grupos y compañeros se abstengan de concestrar y aceptar controversias con comunistas.

EL COMITÉ PENINSULAR ADVERTENCIA: Durante los últimos días de noviembre se ha recibido un único giro de CINCUENTA pesetas que, por no haber llegado carta-aviso, ignora su procedencia y destino.

Rogamos al remitente se sirva dar explicaciones al Comité Peninsular.

CORREO

Villapando, Gallego: Di los folletos que queréis y se os remitirán a vuelta de correo.

Serós, M. Latorre: No te preocupes tanto, ojalá y todos cumplieran como tú.

Ronda (Málaga): Deseamos saber noticias del compañero Ordóñez a petición de la compañera O. Vega.

Montemayor, Gómez: Tu giro fué recibido el día 10 de noviembre y ha sido publicado en T. y L. enviado desde la Carlota.

Ribas del Fresser, Peracaula: A su debido tiempo se recibió el giro de 2475.

Pontevedra, Gamesana: El día 5 de diciembre te hemos remitido un paquete de folletos.

La Bastida, Sindicato Unleo: El periódico se os manda todas las semanas puntualmente, reclamamos una administración.

Málaga, J. Cerezo: Del libro que pides se está haciendo otra nueva edición, pues está agotado y tan

pronto esté terminada, se os remitirá. Saludos.

Chile, Rancagua, C. Castro: No nos es posible remitir absolutamente nada del servicio de Librería como canje, pues vuestros folletos no tienen aceptación en ésta, ni nuestra dignidad anarquista nos permite propagar los folletos de Pestana.

Bianes, S. Unico: No tenemos los libros que habéis pedido. Mandaremos los almanques.

Peralta de la Sal, Liebot: Reclama en esa el giro de 1750 pesetas.

Madrid, Diego López: Reclama en esa Administración dos paquetes más de Suplementos, pues te hemos remitido 300; con esta fecha publicamos una nota en T. y L. exponiendo nuestra más enérgica protesta y al mismo tiempo mandamos carta al Director General de Comunicaciones, exponiendo la desorganización existente en Correos, o el sabotaje de que somos objeto.